

Diariocrítico

Economía Emprendedora

Emprendedores 2020









Contar con un plan de futuro. Esto es Banca Premier

Del 7 al 9 de octubre en La Ventas

Emprendedores 2020 /





Tenemos un Plan





Participa en la II edición del concurso Educa2020



EDEM, un paso más en la formación de emprendedores



Roig y su impulso con Mercadona a los emprendedores:

"Quiero crear empresarios para la sociedad"



Así es la Marina de Empresas, la 'fábrica' de emprendedores de Juan Roig





Steve Wozniak, cofundador de Apple, participará en el South Summit 2015 en Madrid

miércoles 30 de septiembre del 2015, 14:04h







Este miércoles arranca el encuentro más importante de startups e inversores del sur de Europa donde, como ha asegurado María Benjumea, fundadora de Spain Startup, los fondos de inversores que van a participar disponen de una cartera de 30.000 millones de dólares.

Steve Wozniak, cofundador de Apple, será uno de los 175 ponentes que participarán en la cuarta edición de South Summit, que se celebra en la plaza de toros de Las Ventas de Madrid los días 7, 8 y 9 de octubre. El evento, que se ha consolidado como líder sobre emprendimiento e innovación del Sur de Europa, está coorganizado por la FundaciónIncyde de las Cámaras de Comercio, Spain Startup y el Instituto de Empresa, en colaboración con Telefónica Open Future, Endesa, BStartup de Banco Sabadell y Google for Entrepreneurs.

Durante la presentación de la agenda del encuentro, el presidente de la Cámara de Comercio de España y de la Fundación Incyde, José Luis Bonet, ha recordado que "el apoyo al emprendimiento es una de las señas de identidad de las cámaras de comercio", así como el "papel crucial que la empresa desempeña en garantizar el bienestar de la sociedad". En este sentido, el presidente de la Cámara de Comercio de España ha querido resaltar la necesidad de favorecer la vocación innovadora de las "pymes y emprendedores que arriesgan su tiempo y su dinero para poner en



marcha una idea de negocio".

La Fundación Incyde ha impartido cursos de formación a casi 130.000 personas y ayudado a la creación de 6.000 empresas, además de gestionar la mayor red de viveros de Europa, en los que se han incubado más de 2.500 nuevos negocios.

María Benjumea, fundadora de Spain Startup, ha sido la encargada de dar los detalles sobre el desarrollo de #SouthSummit15, al que han confirmado su asistencia dos de los fondos más importantes del mundo, Accel Partners y Index Ventures. Junto a ellos, visitarán Madrid redes de inversores como Kauffman Fellows, que agrupa a 400 inversores de 50 países, o EmpireAngels, el grupo de business angelsmás jóvenes de Nueva York. En total, los fondos e inversores que van a participar en South Summit disponen de una cartera de 30.000 millones de dólares.

Más de 175 ponentes han confirmado su asistencia. Además de **Steve Wozniak**, participarán **Gwynne Shotwell** de **SpaceX**; **Fadi Ghandour** de **Aramex**; **Dirk Ahlborn** de **Hyperloop**; **RegLenney**, el *coach* de las estrellas de Hollywood, y **Casey Eistat**, un *youtuber* con más de 170 millones de reproducciones de sus vídeos online. Todos ellos estarán presentes en los cinco encuentros temáticos que se desarrollarán durante el Summit: **Space Odissey**, **Beyondthe limits**, **Future of Transportation**, **The connected consumer y Foodtech**.

El evento permitirá el encuentro entre los inversores, los finalistas de la Startup Competition y tres de las aceleradoras más importantes a nivel mundial: Y Combinator (YC), Techstarsy 500Startups.

Startup Competition

Para el centenar de proyectos que han sido seleccionados como finalistas de la StartupCompetition, los tres días de #SouthSummit15 serán claves para alzarse con el triunfo en alguna de las cuatro categorías previstas: *Digital solutions for mass markets, Healthcare & Biotech,Industrial Revolution y Tech for big players.* Ese reconocimiento les abrirá la puerta a financiación, mayor visibilidad, acuerdos estratégicos y a la internacionalización.

Hasta el momento, las iniciativas seleccionadas en anteriores ediciones de este encuentro han conseguido levantar más de 200 millones de euros de inversión. Entre los más recientes destacan la opción de venta a la firma canadiense **Imperus Technologies** por un importe de 22,8 millones de euros por parte de Akamon, finalista en 2013; la segunda ronda de financiación, liderada por **Accel Partners**, por un total de 31 millones de dólares lograda por CartoDB, finalista ese mismo año; o, por último, la ronda de financiación de 23 millones de euros conseguida hace unos meses por JobandTalent, finalista del año 2012.

Los resultados de este encuentro internacional que se celebra en Madrid no sólo pueden medirse en términos de inversión, también son cuantificables en términos de innovación. Lasstartups participantes en anteriores ediciones han cerrado más de 5 exits con grandes empresas. Y es que, si algo diferencia este encuentro de otros similares, es la presencia de destacadas corporaciones o entidades en búsqueda activa de innovación, entre las que destacan Hispasat, Renfe y Comunica+A, así como otras empresas entre las que se encuentran, Accenture, Ferrovial, Amadeus, Microsoft, Bankia, Institución Educativa SEK, Técnicas Reunidas, Iberdrola, Repsol, BBVA, Sacyr, Coca Cola, Interoute o Glamour.

Esta nueva edición de South Summit contará además con instituciones que impulsan el emprendimiento como Red.es, ICEX, AXIS o la Fundación para el Conocimiento MADRI+D. Los servicios profesionales de Cuatrecasas, DHL y Ontier también estarán





presentes en el Market-Place físico y virtual que se instalará en la plaza de toros de Las Ventas.

Spain Startup Steve Wozniak south summit #SouthSummit15 Las Ventas Maria Benjumea

Comentarios Facebook

Comenta esta noticia

Comentario

Normas de uso

Esta es la opinión de los internautas, no de Diariocrítico.com

No está permitido verter comentarios contrarios a la ley o injuriantes.

La dirección de email solicitada en ningún caso será utilizada con fines comerciales.

Tu dirección de email no será publicada.

Nos reservamos el derecho a eliminar los comentarios que consideremos fuera de tema.





























Portada | Hemeroteca | Búsquedas | [RSS - XML] | Política de privacidad y cookies | Aviso Legal Diariocrítico.com :: 2015 Contacto